

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Sebastian Betge.

Betge, Sebastian

Halle (Saale), 19.05.1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192127](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192127)

347.

Sebastian Betge natus Tarthuni
in Territorio Magdeburgico Anno 1683
a Parentibus in agro quamvis obscuris
et egenis, tamen honestis: Eglæ lite-
rarum studiis, magis propter animi propen-
sionem quam alios respectus initiatus,
quæ ibidem per decem annos sub Præce-
ptoribus Fidelibus omnig. laude dignis
edoctus, tandem, illorum arbitratus et
consilio, Anno 1701 anno vernante,
ad almam hanc Fridericianam, magis
providentiâ divinâ, quam auxilio hu-
mano nixus, accessi, ibig., uno anno
absunto, omni studia ulterius perse-
quendi facultate destitutus, denig. re-
ceptus sum, in numerum illorum,
qui singulari Dei provisione, in Or-
phanotrophæo hoc aluntur.

Anno MDCCII

die 19 Maji.

Deo autem sit soli gloria!

Avocat, nunc per Dei voluntatem die
4 Maji 1706 discedo: hoc beneficio 4
annos fruius.